



La colombiana Beatriz Colorado estaba sin vida dentro de la casa.

ALFONSO QUESADA PARA LT



Martha Torres falleció tras su ingreso al San Juan de Dios. REBECA ARIAS

Dos mujeres muertas y un hombre grave / Sospechoso se entregó al OIJ

Balacera en noche de **fiesta**



Provincia: Puntarenas
Población: 7.294 hab
Extensión: 226.19 km2

◆ **ROBERTO ACOSTA D. Y ALFONSO QUESADA**
Periodista de La Teja y corresponsal GN

Una noche de fiesta, una noche loca, fue lo que hubo en una casa en Punta Mala de Puerto Cortés en Osa de Puntarenas, el domingo.

Las colombianas Beatriz Colorado Olguín, de unos 30 años, y Martha Torres Roldán, terminaron muertas tras recibir certeros balazos en la cabeza.

Su amigo, Esteban Díaz Quiel,

también resultó herido en la reparación de plomazos.

Las autoridades aún desconocen las causas del enfrentamiento. Existe la sospecha de que todo sea parte de un pleito pasional.

“Encontramos al muchacho (Díaz) caminando por la casa, diciendo varias incoherencias y en calzoncillos. Él nos informó que había dos mujeres más en el cuarto. Ellas estaban desnudas”, explicó Guillermo Barquero, policía.

Colorado ya estaba sin vida, mientras que Torres aún tenía pulso, pero muy débil.

Díaz y la mujer Torres fueron llevados de emergencia al hospital Tomás Casas de Ciudad Cortés, ayer por la mañana.

“Llegaron en una condición bastante crítica y por eso se coordinó

su traslado aéreo hasta San José”, dijo el médico Paulo Baeza.

Torres falleció minutos después de ingresar al hospital San Juan de Dios. Al cierre de edición, a Díaz se le reportó delicado.

Sospechoso se entregó. Un hombre, de apellido Bolaños, y compañero sentimental de Torres, se entregó al OIJ de Pérez Zeledón, ayer por la tarde.

Al parecer, él les manifestó a las autoridades que había asesinado a tres personas, pues se sentía amenazado desde hace tiempo. La versión es investigada.



Esteban Díaz se encontraba muy grave al cierre de edición.

REBECA ARIAS LT

CREO QUE...



“Llegaron dos pacientes críticos al hospital. Se coordinó el traslado aéreo de...”



“Escuché una gran discusión que había dentro de la casa. Luego, disparos y un carro que...”



“El motivo de la balacera está muy confuso. Dentro de la casa una mujer...”

PENNCAR
ENTRETENIMIENTO PARA AUTOMOVIL